

Le Festival du cinéma de La Havane ouvre ses portes



La Havane, 8 déc. (RHC).- Le festival du cinéma de La Havane, l'événement culturel qui mobilise tous les ans des milliers de personnes au mois de décembre, a ouvert ses portes ce vendredi au théâtre Karl Marx.

Au cours d'une modeste cérémonie animée par l'orchestre de chambre Camerata Romeu et le pianiste Alejandro Falcon, le comité organisateur du festival a remis un Corail d'Honneur au réalisateur brésilien Carlos Diegues.

Le président du festival, le réalisateur cubain Ivan Giroud a assuré que l'un des objectifs de la rencontre est de proposer un programme de très haute qualité visant à encourager, à motiver et à former un spectateur intelligent, un programme échappant de la banalité et de la simplification.

Le comité organisateur du festival a ensuite proposé au public présent à l'inauguration du festival « Le film de ma vie » du réalisateur brésilien, Selton Mello.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/149890-le-festival-du-cinema-de-la-havane-ouvre-ses-portes>



Radio Habana Cuba